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Roma 4 luglio 2016 
 

 
                                             A TUTTI  I COLLEGHI 
 
 
In data 30 giugno si è tenuto un incontro richiesto dalle OO. SS. nazionali con i Vertici 
dell’Ente . 
Durante la prima parte della riunione è stata trattata la “questione Catanzaro” .  
Le OO. SS. presenti hanno chiesto al Presidente e al Segretario generale di verificare 
le condizioni di lavoro attualmente esistenti presso l’A. C. di Catanzaro e comunque 
hanno richiesto in generale di risolvere la non più sostenibile situazione di conflittualità 
presente all’interno della sede ACI di Catanzaro il cui clima ormai compromesso non 
consente lo svolgimento di un servizio adeguato agli standard qualitativi consueti per i 
nostri uffici. Nel merito i vertici dell’Ente si sono impegnati a trovare una definitiva 
soluzione da sottoporre ad una valutazione collegiale. 
Il secondo argomento trattato è stato quello relativo all’iter del CCI 2015.  
Su questo il Segretario generale ha dato la notizia ufficiale che l’ipotesi è stata 
approvata dai Ministeri vigilanti per cui potremo procedere al più presto alla stipula a 
seguito della quale potranno essere liquidati il progetto nazionale (customer 
satisfaction e sportello a domicilio) e l’ulteriore progetto (dematerializzazione 
documenti e digitalizzazione processi lavoro)   
Le OO. SS. hanno inoltre chiesto i tempi della definizione del processo di 
riqualificazione professionale iniziato lo scorso anno attraverso l’utilizzo di risorse 
economiche aggiuntive,da investire sul personale, con una apposita variazione di 
budget per lo scorrimento delle graduatorie in essere. 
L’amministrazione ha dato ampie garanzie circa l’utilizzo per il 2016 di risorse 
sufficienti a procedere allo scorrimento di una parte importante  dei posti in 
graduatoria. 
Si è passati agli aggiornamenti sugli altri due argomenti all’ordine del giorno:GP 
Monza e Decreto attuativo della L. 124/2015 ( Riforma P.A.) 
Il Presidente ha rassicurato i presenti che la trattativa sul GP di Monza pur essendo 
complicata e difficile dovrebbe concludersi positivamente per l’Aci ma non prima di 
settembre.   
Sui decreti attuativi della L.124/ 2015 ci è stato riferito che proprio nella giornata del 30 
giugno è stato approvato al senato( manca il passaggio alla camera) un emendamento 
al testo dell’art.8 comma 1 che proroga di  6 mesi il termine di attuazione della delega. 
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